



16 Pièces

1000 m²

Réf. L443

55 000 €

La Croix-Valmer

Maison à louer (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La croix valmer: située à 15 minutes de saint tropez, au sein d'un domaine privé à l'abri de tous les regards, cette villa familiale offre un confort supreme ainsi que des services dignes de plus grands palais. Cette demeure d'exception d'environ 1000 m2 habitables profite également de 8000 m2 de jardin complanté ainsi que d'une belle vue mer. Les spacieux intérieurs, soigneusement décorés procurent le sentiment d'apaisement et de bien être. 11 chambres en suite dont 3 suites parentales sont à la disposition des occupants. Dans l'espace de détente on trouve une salle de sport, une magnifique ...

La croix valmer: located 15 minutes from saint tropez, in a private and sheltered domain, this family villa offers supreme comfort as well as services worthy of the greatest palaces. This exceptional residence of approximately 1000 sqm of living space also benefits from 8000 sqm of mature gardens as well as a beautiful sea view. The spacious, carefully decorated interiors provide a feeling of peace and well-being. 11 en-suite bedrooms including 3 parental suites are available to the occupants. In the relaxation area there is a gym, a magnificent swimming pool with its pool house and the ...

VALMONT RIVIERA

12 avenue Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

